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TOP 1: Sprechstunde
Es gibt nichts Berichtenswertes.

TOP 2: Kommissionen

Plenum
Claudia T. und Babette kümmern sich ums Plenumsessen für morgen.

Die morgigen Themen sind für uns eher weniger relevant.

StuKo
Wir besprechen den Änderungsentwurf der Studienordnung, welcher in der morgigen StuKo-Sitzung 
besprochen und abgestimmt werden soll.

§6 Wahlfächer:

Dieser  Paragraph  wurde  zusätzlich  eingefügt  und  ist  für  uns  von  besonderer  Relevanz,  da  die 
Fachsprachenkurse des Sprachenzentrums darin nun explizit Erwähnung finden und somit einen Teil 
der curricularen Lehre darstellen.

§9 Zulassungsbedingungen zu Unterrichtsveranstaltungen:

Es ist  zu  klären, wie die  veränderte Formulierung bezüglich der  außerplanmäßigen Teilnahme an 
Lehrveranstaltungen zu verstehen ist.

Weiterhin ist zu ermitteln, ob die ÄAppO tatsächlich vorgibt, dass die Praktika Physik und Chemie  
Voraussetzungen für die Praktika Physiologie und Biochemie sein sollen.

Die  Möglichkeit  eines Sonderstudienplans in  begründeten Einzelfällen begrüßen wir  grundsätzlich 
(siehe Protokoll vom 02.05.2011). Fälle, in denen dieses möglich sein soll, sind dem Entwurf nach:

– Mutterschutz

– Sorgerecht für ein oder mehrerer Kinder unter 12 Jahren

– krankheitsbedingte Überschreitung der Fehlzeiten

– überwiegend alleinige Versorgung pflegebedürftiger Angehöriger

Diesen Kriterien stimmen wir zu, wollen allerdings noch einmal klären, weshalb die Altersgrenze beim 
Sorgerecht für Kinder auf 12 Jahre festgesetzt wurde.

Ob dem noch folgende Kriterien hinzugefügt werden soll, stimmen wir ab:

Zweitstudium: 1 / MH / 2 → abgelehnt

Doppelstudium: MH / 1 / 1 → angenommen

Parallelstudium: MH / 0 / 4 → angenommen

§11 Studienleistungen im Urlaubssemester

Hier  stellt  sich  uns  die  Frage,  warum  die  Anmeldung  für  Unterrichtsveranstaltungen  bereits  zu 
Semesterbeginn und nicht beispielsweise min. 2 Wochen vor Veranstaltungsbeginn erfolgen muss, 
weil z.T. zu Semesterbeginn die Stundenpläne noch nicht in allen Einzelheiten bekannt sind.
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§14 Anzeige und Organisation der Unterrichtsveranstaltungen

Der  Terminus  „fakultätsübliche  Weise“  im  Bezug  auf  die  Bekanntgabe  organisatorischer 
Angelegenheiten  sollte  klar  definiert  werden.  Wir  sprechen  uns  für  eine  verpflichtende 
Veröffentlichung im Internet aus.

§17 Foto- und Filmaufnahmen

Das  Filmen  und  Fotografieren  ist  untersagt.  Dieser  Paragraph  entspricht  den  Regelungen  der 
Hausordnung der Fakultät.

Diesbezüglich wollen wir noch einmal die Frage der Bereitstellung von VL-Folien im Internet sowie die  
damit verbundene Frage der rechtlichen Situation (Urheberrecht) in die Diskussion einbringen.

§22 Mündliche und praktische Erfolgskontrollen

Wir fragen uns, ob alle hier getroffenen Regelungen (Prüfungsprotokolle, min. 2 Prüfer)auch für die  
mündlichen Testate im Präparierkurs gelten.

§23 Schriftliche Erfolgskontrollen

Wir sprechen uns dafür aus, dass für die Beantwortung von MC-Fragen auch tatsächlich immer 90 sek 
pro Frage zur Verfügung stehen.

§28 Wiederholung von Erfolgskontrollen

Wir sprechen uns gegen die arithmetische Mitteilung der Noten aus Erst- und Wiederholungsversuch  
aus. Die Note der Wiederholungsklausur sollte gültig sein. Dies entspricht auch der Regelung im 1. 
und 2. AÄP.

TOP 3: Finanzen
Claudia T. stellt einen Antrag auf evtl. Fehlbedarfsfinanzierung fürs Plenumsessen über 15.

→ Abstimmung: MH / 1 / 1

Sylvia stellt  einen Antrag über 35 € für Getränke und Zwischenmahlzeiten für unser FSR-WE

→ Abstimmung: MH / 0 / 1

Nach den FSR-Wahlen muss der Posten des stellv. Finanzers neu besetzt wird. Janina und Claudia T.  
stehen dafür  in relativ  naher Zukunft  nicht  mehr zur  Verfügung,  sodass  jeder,  der sich zur  Wahl 
aufstellen lässt, darüber Gedanken machen möge, ob er sich vorstellen könnte, diese Aufgabe zu 
übernehmen.

Claudia  B.  stellt  einen  Antrag  auf  Übernahme  der  Fahrtkosten  für  unseren  Teambuilder  des 
vergangenen FSR-Teambuildings am letzten WE, Monique Vorsprach.

→ Abstimmung: MH / 0 /3

TOP 4: FSR-Wahlen
Das WählerInnenverzeichnis liegt ab morgen für eine Woche lang in unserem Büro aus und kann von  
jedem Studenten unserer Fakultät eingesehen werden.
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Eine Aufstellung für die FSR-Wahlen ist bis 07.06.2011 möglich.

Bis zum 30.05.2011 kann eine Foto sowie ein kurze Schilderung der Motivation an Mirko geschickt  
werden,  wenn  eine  Veröffentlichung  in  unserer  Wahlbroschüre  gewünscht  ist.  Bei  amtierenden 
Mitgliedern können die bereits vorhandenen Daten verwendet werden.

Robert,  Richard,  Tobias,  Claudia  B.  und  Josefine  treten  wie  vorgeschlagen  (siehe  Protokoll  vom 
09.05.2011)  aus  dem  Wahlvorstand  zurück,  da  dieser  mit  max.  10  Leuten  besetzt  sein  darf 
(Abstimmung: MH / 0 / 4).

TOP 5: FSR-WE
Die Organisation der Hinfahrt erfolgt über unser EditGrid.

Jeder Teilnehmer, der einen Laptop besitzt, mögen diesen mitbringen,

Wer noch Themenvorschläge hat, möge sie ins EditGrid eintragen.

TOP 6: Onlinepetition Krankenpflegepraktikum
Eine vom Hartmannbund initiierte  Onlinepetition zur  Veränderung der  Regelungen bezüglich  des  
Krankenpflegepraktikums  hat  für  Diskussionsbedarf  innerhalb  der  Studentenschaft  in  diversen 
Online-Foren gesorgt.

Paulines Vorschlag, diese Diskussion in die reale Welt zu holen, stößt grundsätzlich auf Zustimmung,  
aber so wie sich die Situation momentan darstellt, haben wir zu lange gewartet, sodass dies jetzt  
unserer Meinung nach nicht mehr sinnvoll wäre, weil der Diskussionsbedarf anscheinend erschöpft 
ist. Für die Zukunft nehmen wir uns aber vor, in ähnlichen Fällen schneller zu reagieren und eine  
entsprechende Diskussionsplattform den Studenten zur Verfügung zu stellen.

TOP 7: Homepage
Der Launch der neuen Homepage soll nächsten Montag nach der Sitzung erfolgen. Wenn ein Mitglied 
des StuRaMed noch Fragen bezüglich Login, Erstellung von Inhalten etc. hat, möge er sich an Richard  
wenden.

TOP 8: Sonstiges

Ersti-Tage
Richard  fragt  nach,  wer  am  05.10.2011  in  Leipzig  ist,  um  bei  der  geplanten  Stadtrally  den 
Organisatoren helfend zur Hand zu gehen.

Beamernutzung durch die AG EH-Med
Rico fragt an, ob die AG EH-Med in Zukunft regelmäßig alle 14 Tage donnerstags den StuRaMed-
Beamer nutzen kann. Wir haben dagegen nichts einzuwenden.

Die Sitzung schließt um 21.45 Uhr.
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